

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang perilaku *social loafing* mahasiswa BKPI 2020 dalam mengerjakan tugas kelompok, di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin maka dapat disimpulkan bahwa *social loafing* mahasiswa BKPI 2020 memiliki tingkat perilaku *social loafing* yang rendah, hal ini berdasarkan hasil angket *social loafing*, diperoleh dengan data mengenai *social loafing* mahasiswa BKPI A dan B 2020 berkategori rendah. Dalam kategori tingkat *social loafing* mahasiswa BKPI 2020 rendah yaitu individu termotivasi untuk terlibat dalam kelompok, aktif dalam kegiatan kelompok, bertanggung jawab akan keberhasilan kelompok, bekerja sama di dalam kelompok tanpa mengambil keuntungan, dan sadar tugas kelompok dikerjakan bersama-sama walaupun tidak ada evaluasi dari orang lain terhadap dirinya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah di uraikan sebelumnya, peneliti mengajukan saran sebagai berikut:

1. Mahasiswa Bimbingan dan Konseling dan Pendidikan Islam angkatan 2020 mampu terhindar dari perilaku *social loafing* dalam mengerjakan tugas kelompok karena mengingat mereka ingin mencapai tujuan dan kesuksesan atau keberhasilan di dalam kelompok. Karena jika mahasiswa tidak terhindar dan mengalami *social loafing* maka tugas atau tujuan di dalam kelompok akan tidak tercapai.

2. Peneliti selanjutnya dapat mengingat berbagai keterbatasan yang ada dalam penelitian ini, kiranya perlu dilakukan penelitian sejenis yang lebih mendalam dengan tempat dan karakteristik yang berbeda dengan pengolahan waktu yang lebih baik.
3. Peneliti dapat menambah wawasan ilmu tentang apa itu *social loafing* dan bagaimana masalah tersebut bisa muncul.
4. Universitas Islam Negeri (UIN) Antasari Banjarmasin yaitu untuk menambah khazanah kepustakaan UIN Antasari Bnajarmasin, serta Fakultas Tarbiyah dan Keguruan (khususnya). Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai pedoman atau referensi untuk penelitian berikutnya yang sejenis.